

1. Warum sind die Verträge mit der Fa. Werretal noch nicht unterschrieben, wie begründet sich die Verzögerung?
2. Kann der finanzielle Verlust der Stadt durch die Verzögerung der Ansiedlung von Edeka und Aldi beziffert werden und wer kommt für diesen Verlust auf?

Antwort der Verwaltung:

Die Verträge werden noch diskutiert. Die wesentlichen Gründe können nur im nicht öffentlichen Teil der Sitzung dargelegt werden. Der Stadt entsteht kein finanzieller Verlust, so dass dieser auch nicht benannt werden kann.